



Le comportement de Jean Bahebeck sur le plateau de Vision 4 ce dimanche a suscité une vague de réactions.

L'invité a perdu son sang-froid en direct, [menaçant de frapper](#) Boney Philippe, le présentateur de l'émission CLUB D'ÉLITES.

En réponse à une question sur Ruben Um Nyobe, Bahebeck a rétorqué avec des [insultes et des menaces](#). Cette attitude a provoqué un tollé sur les réseaux sociaux.

Selon une publication de la plate-forme spécialisée Mediatude, sur environ 850 commentaires, près de 700 appelaient à une sanction appropriée contre Bahebeck.

Face à ce nouveau dérapage, la question se pose : Jean Bahebeck devrait-il être censuré par les journalistes ? La majorité des internautes semble pencher pour une réponse affirmative.